

Portraits de femmes qui ont bousculé les conventions en Orient et en Occident...

Choisissez, parmi la liste ci-dessous, une femme qui a révolutionné son époque et établissez une fiche biographique.

Tawakkol Karman est une activiste yéménite/turque de défense des droits de la femme, l'une des plus jeunes prix Nobel de l'histoire. Prix qu'elle reçoit en 2011.

Marie Curie, la première grande femme scientifique française.

Malala Yousafzai, une jeune Pakistanaise qui lutte pour le droit à l'éducation pour tous, elle reçoit le prix Nobel de la paix en 2014.

Nicole Abar, une ancienne footballeuse professionnelle qui se bat au quotidien pour l'égalité fille / garçon.

Claudie Haigneré, première spatonaute française.



Tawakkol Karman



Marie Curie



Malala Yousafzai



Nicole Abar



Claudie Haigneré

A noter quelques évolutions depuis le tournage du film :

2012 : la mutthawa autorise les femmes à faire du vélo dans des lieux de loisirs, à condition qu'elles soient revêtues de l'abaya et accompagnées par un homme de leur famille.

2015 : les Saoudiennes participent pour la première fois aux élections municipales. Leur droit de vote s'accompagne d'un droit d'éligibilité.

2017 : les Saoudiennes obtiennent le droit de conduire une voiture.

2018 : une salle de cinéma s'ouvre à Riyad.

La mutthawa existe toujours, les femmes sont toujours soumises à un tuteur masculin.

Le 9 août 2022, une cour d'appel a condamné une jeune femme à 34 ans de prison car elle exprimait pacifiquement ses opinions sur Twitter.

Pour aller plus loin :

<https://enseignants.lumni.fr/fiche-media/00000001944/les-femmes-saoudiennes-autorisees-a-conduire.html>

